

#SENIOREN 16. November 2016

Jahresabschluss Seniorenkreis St.Wendel/Neunkirchen

Zum Jahresabschluss des Seniorenkreises St.Wendel/Neunkirchen fanden sich am Montag 66 Kolleginnen und Kollegen zusammen, um das Jahr 2016 als Seniorenkreis abzuschließen.



Der Sprecher des SK, Wolfgang Dankert, eröffnete die Veranstaltung begrüßte den Vorsitzenden der EVG Landesseniorenleitung, Karlheinz Schindler und seine Stellvertreterin Christine Schötschel und wies auf wichtige zukünftige Veranstaltungen der EVG Seniorenarbeit im Saarland hin.

Die Stellvertretende Vorsitzende der LSL Saarland, Christine Schötschel, klärte über die in 2017 stattfindenden Seminare in Bad Tölz auf. Das eine ist ein BFW Seminar und das andere Seminar ist eine Urlaubsreise der EVG Saarland Senioren.

Darüber hinaus bot sie eine Verdun Fahrt am 29.03.2017 an, mit der Option, bei großem Interesse eine weitere Fahrt nach Verdun folgen zu lassen.

Der Vorsitzende der LSL Saarland, Karlheinz Schindler, beschrieb in seinem Bericht die aktuellen Themen der EVG, wie z.B. Gigaliner, die Arbeit 4.0 und den hohen Mitgliederschwund beim Übergang aktiv zur Rente / Pension. In einem längeren Referat ging er auf die kommenden Landtagswahlen im Saarland sowie die Bundestagswahl mit dem Thema Rente ein. Er erklärte intensiv die vom DGB herausgegebene DGB Broschüre „Kurswechsel jetzt“.

Anschließend saß man noch lange zusammen und genoss bei Hackbraten und selbstgemachten Kartoffelsalat das gemütliche Zusammensein.



[Alle Bilder anzeigen »](#)